

20 ANS DE VOTRE CARTE DE FIDÉLITÉ

CUMULEZ DES EUROS DANS TOUT LE RÉSEAU !

Dynamiser le commerce et l'artisanat local

CAP

LE Mag

Numéro 10 - Juin 2024

SOMMAIRE

EDITO & RETROSPECTIVE « Un début d'année animé ! »	2
AGENDA & MOT DE LA DIRECTRICE DE LA MAISON DES ASSOCIATIONS Le plein de sorties	3
RENDEZ-VOUS LE 3 AOÛT Braderie, artisanat & vide-grenier	4
INTERVIEWS DES PRESIDENTS DE LA CAP ALSACE Bienvenue aux nouveaux adhérents	5
PORTRAITS Présentation des adhérents de la CAP	6
LE COMMERCE DE PROXIMITÉ Grand Rue Sud & Place de Neubourg	7
JEU CONCOURS Tentez de remporter vos sorties de l'été en Alsace	8

GRAND JEU DE L'ÉTÉ

**À la découverte
des parcs
d'attractions
d'Alsace**



ÉDITO

Ce ne sont pas les idées qui manquent à la CAP Alsace ! Encore une fois, nous nous sommes serrés les coudes et avons retroussé les manches pour vous proposer des animations qui ont rencontré un franc succès. Merci pour votre présence.

Avec l'arrivée des beaux jours, le programme estival vous réservera encore de nombreuses surprises que vous pourrez découvrir au fil des pages de notre « Mag' ». La vie de nos centres-villes de Haguenau, Schweighouse et d'Alsace du Nord sera riche en animations festives, culturelles et musicales, mais aussi sportives. Vos commerçants, artisans et prestataires vous proposeront des événements, des offres et jeux pour vous offrir du pouvoir d'achat.

Notre réseau s'est donné pour mission de promouvoir et de soutenir le commerce de proximité, l'artisanat et l'ensemble des acteurs du territoire. Nos villes connaissent de perpétuelles mutations en termes de consommation et d'aménagements. Mais nous sommes persuadés au sein de la CAP Alsace que le cœur de nos villes dépend de l'attractivité du commerce dans un environnement authentique, patrimonial et fleuri.

Bel été à toutes et à tous !

Le comité de la CAP Alsace

« 130 commerces de proximité et de qualité à votre service »

RÉTROSPECTIVE

Un début d'année animé pour la CAP Alsace, ses commerçants & prestataires

Samedi 23 mars

Le Sandhaas était chez les commerçants au grand plaisir des enfants !

Pour lancer les festivités de Pâques bien en amont, le Sandhaas était de passage dans les boutiques du centre-ville. Les enfants qui se prenaient en photo avec lui, repartaient avec un chocolat distribué par les bénévoles de la CAP Alsace. Ce ne sont pas moins de 400 douceurs chocolatées qui ont été offertes aux enfants.



Samedi 13 avril

La Braderie de Printemps : un succès pour cette première édition !

Le samedi 13 avril dernier, la CAP Alsace organisait sa toute première Braderie de Printemps. Avec le soleil et les températures estivales, autant dire que cela fût un succès. Dès la fin de matinée, les rues du centre-ville étaient bondées.

Les commerçants, artisans et prestataires ont eu l'occasion de proposer des promos et bonnes affaires aux clients. « La saison printemps avait démarré timidement étant donné la météo, c'est pourquoi les commerçants ont souhaité organiser cette première braderie de printemps. Mais ce samedi-là, toutes les conditions étaient réunies pour que les clients aient l'envie de se balader dans notre joli centre-ville de Haguenau. » Ce sont plus d'une centaine de commerçants qui sont sortis de leurs boutiques, de nombreux stands des commerçants non-sédentaires et

grande nouveauté des artisans des alentours ont pris part à l'événement.

Nombreux étaient également ceux qui ont terminé cette journée en allant se restaurer au Foodtruck Festival. La CAP Alsace envisage de réitérer la Braderie de Printemps en 2025.

Prochain rendez-vous, comme tous les ans le 1^{er} samedi du mois d'août : le 3 août pour la Braderie d'été du Sandhaas de 9h à 19h, les commerçants sortiront à nouveau de leur boutique, des exposants et artisans seront présents, des animations, des jeux en bois pour les enfants & le vide-grenier Cour de la Décapole – Rue de la Moder. Une journée festive au programme !



Samedi 20 avril

Le défilé de mode des commerçants dans un lieu emblématique

Rendez-vous était donné le 20 avril 2024 à la Halle aux Houblons pour tous les amateurs de mode. Ce ne sont pas moins de 10 boutiques qui ont présenté les dernières tendances prêt-à-porter, lingerie, maillots de bain, accessoires & maroquinerie sur le podium installé au cœur de la Halle.

Il y en avait pour tous les goûts : du classique-chic, sportswear, des pin-ups, des déguisements enfants, de l'estivale et pour clôturer la robe de mariée. « Les enfants se sont éclatés lors de ce défilé, ils ont adoré faire le show avec des numéros de gymnastique, de

danse et des acrobaties en BMX. » Dans ce lieu emblématique de la Ville de Haguenau, il y régnait une ambiance festive avec de la musique et un espace restauration. On pouvait également bénéficier de conseils bien-être et rééquilibrage alimentaire, maquillage-coiffure et les enfants d'une animation bricolage. La CAP Alsace est également fière d'avoir pu grâce à la tombola solidaire, reverser la somme de 240€ à 1 2 3 Cigognes, dans le cadre de leur participation en octobre 2024 au Trek nomade féminin et solidaire. Vous pouvez vous aussi les soutenir, rendez-vous sur leur page Facebook.

Cet événement était couvert par la photographe Virginie MESSEMER qui a également présenté de magnifiques photos en noir et blanc des monuments de Haguenau. Nous remercions encore une fois l'ensemble de nos partenaires, les commerçants et les bénévoles qui ont fait de ce défilé de mode un succès.

Retrouvez la vidéo du défilé sur notre page Youtube, ou en scannant le QR code ci-contre. Et l'ensemble des photos sur notre page Facebook. « Tous les commerçants participants de Haguenau ont hâte de vous retrouver pour une nouvelle date. »



PLUS DE 100 RDV VOUS ATTENDENT CET ÉTÉ

LES ESTIVALES AU PAYS DE HAGUENAU

ÉTÉ 2024

Visites et découvertes

INSOLITES

DISPONIBLE À L'OFFICE DE TOURISME

Pays de Haguenau

LE MOT DE...



Christine WENDLING DIRECTRICE DE LA MAISON DES ASSOCIATIONS

Directrice de la Maison des Associations de Haguenau (MAH) depuis 2020, Christine Wendling œuvre depuis près de 40 ans pour la ville de Haguenau. Sous sa direction, la MAH s'engage à fédérer et soutenir plus de 103 associations locales, tout en animant la ville avec une série d'événements tout au long de l'année.

Qu'est-ce qui vous motive chaque jour à vous investir autant dans la vie de Haguenau ?

Christine Wendling : Haguenovienne, mon attachement profond à cette ville me pousse à m'investir dans le développement de la vie associative et à animer notre ville. C'est essentiel pour moi de voir les différents acteurs de la ville collaborer dans cette même dynamique, et de constater l'impact positif de nos événements sur toute la communauté. Cet engagement collectif est très motivant !

La MAH organise 11 événements chaque année, en collaboration avec diverses associations, dont la CAP, avec qui vous avez renforcé votre partenariat !

CW : Oui ! Il est important de souligner que beaucoup de nos événements

ne pourraient voir le jour sans l'engagement des bénévoles et des autres acteurs de la ville. Nous croyons fermement que cette synergie crée une dynamique gagnant-gagnant pour tous. Cette année, nous avons renforcé notre partenariat avec la CAP en mettant en place des initiatives visant à engager encore plus les commerçants dans nos événements. Par exemple, lors du Festival du Houblon, les commerces participants reçoivent des décorations pour leurs vitrines en échange de leur soutien. Toute la ville porte ainsi les couleurs du festival !

Les travaux sur la place de Neubourg offrent de nouvelles perspectives pour vos animations. Quels sont vos projets pour cette nouvelle extension ?

CW : Exactement, ils vont nous permettre dès cette année, d'étendre notre marché de Noël en créant un nouveau village avec des chalets. À terme, cette place sera intégrée de manière homogène à nos événements futurs, permettant de toucher un public plus large et de dynamiser encore davantage le centre-ville de Haguenau. Nous sommes impatients de voir cette extension prendre vie et d'accueillir les visiteurs sur ce nouvel espace.

Comment voyez-vous l'évolution de la MAH ?

CW : Mon objectif principal est de continuer à renforcer les liens entre les

associations, la ville, les commerçants et les habitants de Haguenau. Nous souhaitons développer de nouvelles initiatives pour encourager une participation encore plus active de chacun de ces acteurs. En fédérant une dynamique collective, nous pouvons toucher des cibles différentes et donner une envergure nouvelle à nos événements. Mon rêve est de voir une ville où chacun se sente impliqué et où l'esprit de solidarité et de coopération continue de grandir.

FESTIVAL DU HOUBLON

20 – 25 août 2024
Musiques et danses des 5 continents

HAGUENAU

Pour en savoir +

63^e édition

festivalduhoublon.eu

3 AOÛT 2024

Braderie d'été & Vide-grenier

Au centre-ville de Haguenau, la CAP Alsace et les commerçants du Sandhaas vous donnent rendez-vous à leur 18^{ème} Braderie d'été au centre-ville.

27 SEPTEMBRE 2024

La Haguenauvienne

Course & marche de 5km. Au total depuis 2016, plus de 430 000 € ont été reversés aux associations de lutte contre le cancer.

12 OCTOBRE 2024

Journée Nationale du commerce de proximité, de l'artisanat et du centre-ville

Les commerçants et artisans du centre-ville vous proposeront différentes animations pour partager un moment de convivialité.

À HAGUENAU LE SAMEDI 3 AOÛT 2024

9H à 19H
centre-ville

Grande Braderie de l'Été

+ de 100 commerçants
déballent pour vous
soutenez-les !

Vide-Grenier

Animations Cour de la Décapole

RUE DE LA MODER
FOSSÉ DES TANNEURS

de 8h à 18h

Ouverture exposants à 6h

Réservé aux Particuliers

Jeux en bois



Espace
Restauration
Paëlla



**Renseignements
et inscriptions :**

sur [Helloasso.com](https://helloasso.com)
en flashant ce QR CODE



Inscription jusqu'au 20 juillet 2024, dans le limite
des places disponibles.

Un formulaire à compléter vous sera envoyé.



*Appel à exposants - artisans non-sédentaires
il est encore possible de réserver votre place :*
info@cap-alsace.com



LES PRÉSIDENTS DE LA CAP ALSACE

« ENSEMBLE ON EST PLUS FORT ! »

William WASSLER

Fondateur de wiwacom, agence de communication multimédia, William Wassler est également très investi dans la vie locale de Haguenau, notamment en tant que co-président de la CAP.



Vous avez récemment pris la co-présidence de la CAP. Qu'est-ce qui vous a poussé à vous engager autant dans cette association et quels sont les défis principaux que vous rencontrez dans ce rôle ?

William Wassler : Rejoindre la CAP, il y a une dizaine d'années, a été pour moi une manière de m'inscrire pleinement dans la vie locale. J'y ai noué des relations professionnelles et amicales. En tant que co-président, l'un de nos principaux défis est de gérer efficacement les multiples projets et événements que nous organisons, tout en représentant au mieux les intérêts des commerçants, artisans et prestataires de services auprès des institutions. Cela demande beaucoup de travail, de mobilisation

et de coordination, mais le soutien de notre équipe et des membres de la CAP nous permet d'avancer ensemble vers nos objectifs.

Pouvez-vous nous en dire plus sur le futur de la carte CAP'itale ?

William Wassler : L'évolution de la carte CAP'itale est l'un de nos grands projets. L'objectif : dynamiser cette carte de fidélité commune en la rendant plus intuitive et efficace, tant pour les commerçants que pour nos 10 000 utilisateurs. Nous voulons également intégrer de nouvelles fonctionnalités pour mieux répondre aux besoins actuels et futurs, ce qui contribuera à renforcer l'attractivité des commerces locaux et à fidéliser davantage la clientèle.

Nathalie LANOIX

A la tête du magasin Vins et Terroirs à Haguenau, avec son mari Jean-Luc, Nathalie Lanoix a été désignée co-présidente de la CAP. Engagée dans l'association depuis des années, pour elle, la CAP doit jouer un rôle clé dans la dynamisation du commerce local.



Pouvez-vous nous parler de ce qui vous a motivée à vous impliquer autant ?

Nathalie Lanoix : Promouvoir le commerce de proximité est une de mes priorités, cela reflète mes valeurs et celles de notre magasin, situé en début de centre-ville. Dès son ouverture en 2000, nous avons adhéré à la CAP. Pour nous, il est essentiel d'appartenir à un groupe, de s'entraider. J'ai intégré le bureau de la CAP, car cette association dynamique avait besoin de volontaires pour mener à bien ses projets. D'abord secrétaire, puis vice-présidente, je suis depuis la représentante des commerçants auprès des institutions.

Quels sont vos objectifs principaux en tant que co-présidente ?

Nathalie Lanoix : Nos principaux objectifs sont de pérenniser le travail déjà accompli par notre prédécesseuse. Je me concentre particulièrement sur le commerce de proximité. L'organisation de la braderie d'août et des animations d'octobre (lors de la semaine nationale du commerce de proximité) vise à dynamiser le centre-ville. Un autre projet majeur est de gérer l'impact des travaux de la place de Neubourg sur les commerçants. Je fais le relais entre eux et la ville. Nous travaillons en étroite collaboration avec d'autres associations pour proposer des animations communes. C'est en étant présents et actifs lors de ces événements que nous pouvons réellement faire vivre notre centre-ville.

Catherine MEYER

Cofondatrice de la Pâtisserie Maxime à Haguenau, une institution locale qu'ils ont fondée il y a 30 ans avec Didier Meyer, Catherine Meyer est très impliquée dans la vie locale. Elle est membre de la CAP, dont elle est devenue vice-présidente déléguée à l'artisanat avant de devenir co-présidente en février dernier.



Pouvez-vous nous parler des défis et des avantages de ce nouveau rôle collaboratif ?

Catherine Meyer : La répartition des tâches est un avantage indéniable. Cela permet de mieux gérer nos responsabilités et d'apporter des perspectives variées à nos projets. Chaque co-président apporte ses compétences spécifiques, et nous communiquons énormément entre nous pour davantage d'efficacité. Cela dit, les défis ne manquent pas. Mais cette collaboration enrichit notre travail et nous permet de mieux représenter les intérêts de nos membres.

En raison de votre expérience, vous avez tendance à vous tourner naturellement

vers les projets qui mêlent la CAP et les métiers de bouche.

Catherine Meyer : Oui, je trouve que ces initiatives sont essentielles pour promouvoir notre savoir-faire local. Elles permettent non seulement de mettre en avant nos talents, mais aussi de renforcer les liens entre les commerçants et la communauté. Par exemple, c'était la première fois que nous ajoutions une édition printanière à notre traditionnelle braderie, et l'engouement des commerçants et des visiteurs a été au rendez-vous. Mais je m'intéresse également aux autres domaines, car nous sommes complémentaires et il est essentiel de travailler main dans la main.

BIENVENUE AUX NOUVEAUX ADHÉRENTS

- Atout-Cadre
- Boutique Alexandra
- CCV
- Ecouter Voir
- Espace H - BMW
- EssenTerra
- Etam Lingerie
- L'Appart des Kids
- L'Estheti-K
- La Cloche à Fromage
- Le Showroom de Léa
- Nestenn Haguenau
- Ploutos Patrimoine
- Mediatyg



Retrouvez tous les membres de la CAP Alsace sur www.cap-alsace.com ou flashez ce QR Code



Carole MORTIER

AAE

5 rue de l'Ecorçage - Schweighouse-/s-Moder
03 88 07 26 80

Carole Mortier est à la tête d'Alsace Alimentaire Equipement (AAE), entreprise spécialisée dans l'installation de cuisines professionnelles et le matériel CHR. Son parcours témoigne d'un engagement profond dans le secteur de la restauration et du commerce local.

Quels sont les principaux services proposés par AAE ?

Carole Mortier : Nous nous spécialisons dans l'installation de cuisines pour les CHR et les collectivités, tout en offrant une gamme étendue de petit matériel et de mobilier spécifique aux restaurants. Nous servons également une clientèle de particuliers qui apprécie d'avoir accès à notre gamme professionnelle.

Comment votre entreprise se

distingue-t-elle dans le secteur de l'équipement alimentaire ?

CM : Nous nous distinguons par notre disponibilité, notre proximité avec nos clients, et la qualité des services et conseils que nous offrons. Cette approche personnalisée est au cœur de notre quotidien professionnel, garantissant une satisfaction client optimale et des relations durables.

Vous êtes aussi très impliquée dans la CAP !

CM : Oui et cet engagement est tout

aussi bénéfique pour moi que pour AAE. En tant que présidente pendant sept ans, j'ai pu non seulement contribuer au développement économique local mais aussi renforcer notre réseau professionnel et partager nos défis avec d'autres acteurs du secteur. Aujourd'hui, en tant que porte-parole, je continue de promouvoir les intérêts collectifs des commerçants et artisans de Haguenau et alentours, ce qui est essentiel pour soutenir la croissance de nos entreprises.



AAE
ALSACE ALIMENTAIRE EQUIPEMENT

le pro de la cuisine

Du 26 juin au 23 juillet 2024

SOLDES
DE -20% À -50%

Casseroles, vaisselles, accessoires de cuisine, objets de déco...

5 rue de l'Ecorçage
Secteur Ried
Schweighouse-sur-Moder

Tél. 03 88 07 26 80
contact@a-a-e.fr

Lu 14h-18h30
Ma au Ve 9h-12h | 14h-18h30
Sa 9h-12h | 14h-17h

www.alsace-alimentaire-equipement.fr



Retrouvez votre poids idéal

idéal

Sans contrainte
Sans frustration
Sans interdit

1 L'écoute
Un bilan de 45 min offert

2 Le soutien
Un suivi hebdomadaire personnalisé

3 L'efficacité
Des produits exclusifs et adaptés

13 ans
à vos côtés

Votre Bilan dietplus offert*

HAGUENAU
143 Grand Rue
03 88 07 55 14

WISSENBURG
6 rue du G. Leclerc
06 72 50 26 47

dietplus.fr
Franchisé dietplus commerçant indépendant

*Voir les conditions dans votre centre ou sur notre site web.



Carole HEINRICH & Vanessa STROHM

dietplus

143 Grand Rue - Haguenau / 03 88 07 55 14
6 rue du Général Leclerc - Wissembourg / 06 72 50 26 47

Spécialisés dans le rééquilibrage alimentaire, deux centres dietplus sont installés en Alsace du Nord. Carole Heinrich, fondatrice du centre de Haguenau en 2014, et Vanessa Strohm, fondatrice de celui de Wissembourg en 2021, partagent leur expertise et conseils pour aider les autres à atteindre leurs objectifs de santé et de bien-être.

Qu'est-ce qui vous a motivée à ouvrir un centre dietplus ?

Carole Heinrich : J'ai suivi un rééquilibrage alimentaire qui a transformé ma vie, et cela m'a motivée à partager cette méthode avec d'autres. Je voulais aider les gens à vivre la même transformation positive. Par ailleurs, ma collègue Vanessa Strohm, qui était d'abord ma cliente, a ouvert son propre centre à Wissembourg. Nous avons été formées, certifiées, et travaillons ensemble pour aider encore plus de personnes.

Comment se déroule un rendez-vous chez dietplus ?

Vanessa Strohm : Le rendez-vous commence par un bilan gratuit de 45 minutes pour identifier les causes du surpoids et les habitudes alimentaires. Le coach offre un soutien hebdomadaire personnalisé, propose des compléments alimentaires et aide à acquérir de nouveaux réflexes alimentaires sans frustration.

Quels sont les impacts de la méthode dietplus sur la santé

des clients ?

Carole Heinrich : Entre 2021 et 2023, un comité d'experts scientifiques a évalué la méthode dietplus. Leur expertise a prouvé scientifiquement qu'elle améliore significativement la santé des clients, bien au-delà de la perte de poids. Cette étude a été publiée dans une revue médicale très connue. Cela renforce la crédibilité de notre approche et nous permet d'offrir un accompagnement encore plus efficace à nos clients.



Jade KUSTER

L'Estheti-K

5a rue du Maréchal Foch - Haguenau
06 13 19 96 33

Jade Kuster a rejoint l'atelier L'Estheti-K en 2022, inspirée par la passion de sa mère pour le métier. Depuis, elle excelle en esthétique et a récemment été nommée Meilleure Apprentie de France après avoir remporté les épreuves du prestigieux concours.

Parlez-nous de votre parcours pour décrocher la médaille d'or du concours !

Jade Kuster : Après avoir échoué à décrocher la médaille d'or lors de ma première tentative, j'ai décidé de ne rien lâcher ! Ma détermination m'a poussée à retenter ma chance. Cette fois-ci, j'étais plus préparée que jamais, et cela a porté ses fruits. Gagner à tous les niveaux a été une immense fierté et une belle récompense pour tout le travail acharné.

En quoi consistait le concours du MAF ?

JK : Chaque étape du concours avait ses propres défis, mais les épreuves de maquillage artistique et de body painting étaient particulièrement exigeantes. Le niveau était élevé, surtout cette année avec la célébration des 100 ans des Meilleurs Ouvriers de France. J'ai passé de nombreuses heures à m'entraîner. Le soutien et les conseils de ma mère ont également été cruciaux.

Vous proposez des prestations uniques à l'atelier, notamment le traitement des vergetures et des cicatrices.

JK : Oui, le traitement des vergetures et des cicatrices est une spécialité que j'ai introduite à l'atelier L'Estheti-K. Les résultats sont souvent incroyables, notamment pour les cicatrices en relief que nous pouvons aplanir, comme celles causées par des brûlures. C'est gratifiant de voir la satisfaction de mes clientes. Certaines viennent de loin, même de Suisse, ce qui montre à quel point cette prestation est recherchée.



L'Estheti-K
BEAUTY ARTIST
By Julie

. Maquillage permanent :
Lèvres
Sourcils
Liner

. Beauté du regard

. Hydratation des lèvres

. Traitement des cicatrices

JULIE KUSTER, DOUBLE CHAMPIONNE DE FRANCE

JADE GREWEY, MÉDAILLE D'OR NATIONAL AU "MEILLEURS APPRENTIS DE FRANCE"

TÉLÉPHONE : 06 13 19 96 33
5A RUE DU MARÉCHAL FOCH
67500 HAGUENAU




La place de Neubourg et la Grand'Rue Sud, c'est une diversité de commerçants, d'artisans et prestataires de services.

Même en travaux, ça reste BEAU !



Au centre-ville de Haguenau, la place de Neubourg et la Grand'rue Sud se métamorphosent.

Stationnement facilité à proximité

Les commerces restent ouverts et accessibles pendant les travaux.



Soutenons nos commerces de proximité !



10% DE REMISE

Pour l'achat simultané de vos 2 alliances

L'ETABLI DU BIJOUTIER
JOAILLIER - CREATEUR

2 rue du Maréchal Foch 67500 HAGUENAU



CBD HAGUENAU

LE BIEN-ÊTRE PAR LE CHANVRE

- Plante Naturel
- Anti-Inflamatoire
- Anti-Stress
- Aide au Sommeil
- Effet relaxant
- Non psychoactif



67500 HAGUENAU - 1 RUE PRESBYTERE
HORAIRE : LUNDI AU SAMEDI DE 11H30 À 18H30



Made in Swiss

EssenTerra

La Mode en Liège

3 Grand Rue à Haguenau



Chaussures

Sacs

Bijoux

5€

de réduction sur toute la collection*

*Offre valable jusqu'au 31 juillet 2024 et hors articles soldés, uniquement sur présentation de ce coupon.

MAISON DE LA PRESSE

5€

de remise en caisse dès 30€ de loisirs créatifs, papeterie scolaire et jeux de société.*

Haguenau
03 88 93 92 88



*Sur présentation du coupon, valable jusqu'au 31 août 2024

Vins et Verroirs

12 Rue du Maréchal Foch
67500 Haguenau
03 88 07 16 47

Une bouteille de vin du Languedoc rouge ou rosé offerte dès 40€ d'achat*

(Valeur de la bouteille 5,90€)
*Sur présentation du coupon, valable jusqu'au 31 juillet 2024.



Une boule de glace sur cornet achetée = la 2ème boule offerte*

Un plaisir glacé pour tous les goûts !

*Sur présentation du coupon, vente à emporter, valable jusqu'au 31 août 2024



25 Grand Rue - 67500 HAGUENAU • 03 88 93 94 72

L'Estheti-K

BEAUTY ARTIST
By Julia

- Maquillage permanent
- Beauté du regard
- Hydratation des lèvres
- Traitement des cicatrices

5€

de remise sur les prestations*



5a rue du Maréchal Foch
67500 HAGUENAU
06 13 19 96 33



LES SENS DU FROMAGE

1 Place de Neubourg
67500 HAGUENAU
03 90 59 09 94



10% DE REMISE

*Sur présentation du coupon, valable jusqu'au 31 août 2024.



Vous avez un projet immobilier ?

**Vous souhaitez
vendre votre maison,
votre appartement
ou votre terrain ?**



18 ans d'expérience
Estimation, suivi et accompagnement
Maîtrise de l'évolution du marché
Application des nouvelles réglementations

Fenninger
Immobilier
06 50 92 26 85

EXPÉRIENCE | DISPONIBILITÉ | PROXIMITÉ | CONSEIL
32 rue du Maréchal Foch - 67500 HAGUENAU
valerie@fenninger-immobilier.fr
www.fenninger-immobilier.fr

WISSEMBOURG 03.88.54.86.72 - SOULTZ-SOUS-FORÊTS 03.88.80.43.93
HAGUENAU 03.90.55.20.21 - SCHILTIGHEIM 03.88.99.00.01



RECRUTEMENT CDI - CDD - INTÉRIM
FRANCE - ALLEMAGNE

Suivez-nous et consultez nos offres :



BTP
INDUSTRIE
TERTIAIRE
LOGISTIQUE



**NOS BABYSITTERS
ADORENT METTRE
DES ÉTOILES
DANS LES YEUX
DE VOS ENFANTS !**

Babysitting 0-12 ans
À la maison, en vacances, à l'hôtel...

BABYCHOU SERVICES
ALSACE NORD
33 Rue du Général de Gaulle
67590 SCHWEIGHOUSE SUR MODER
contacts67alsacenord@babychou.com
Tél : 03.90.59.46.69
www.babychou.com



**PASSEZ
L'ÉTÉ
DANS LE RÉSEAU**



*1 080€ de dotations pour vos
sorties en Alsace !*

GRAND JEU DE L'ÉTÉ
Vos sorties en famille en Alsace

Jusqu'au 20 juillet à minuit, jouez et tentez de remporter :

- 5 Pass famille (2 adultes et 2 enfants)** pour le Parc Aquatique Nautiland
- 3x2 entrées** pour le Parc du Petit Prince à Ungersheim
- 2 Pass famille pour 4 personnes** pour Le Vaisseau
- 5 Pass famille (2 adultes + 2 enfants)** pour l'Ecomusée d'Alsace à Ungersheim
- 6x1 entrée visiteur (adulte)** pour Le Chemin des Cimes Alsace à Drachenbronn
- 6x1 entrée visiteur (adulte ou enfant de +3 ans)** pour La Forêt d'Aventure Alsace à Drachenbronn
- 1 Pass famille (2 adultes et 2 enfants)** pour la Maison Rurale de l'Outre-Forêt à Kutzenhausen
- 5 Pass famille (1 adulte + 2 enfants)** pour le Château fort de Fleckenstein
- 5 Pass (1 adulte + 1 enfant)** pour La Volerie des Aigles au Château de Kinzheim
- 4 livres « Mannele et le fantôme du Château »** offerts par les Editions du Bastberg



Pour participer, merci de compléter ce coupon et de le retourner à la CAP Alsace : 84 route de Strasbourg 67500 HAGUENAU.
Vous pouvez également participer en vous inscrivant sur notre formulaire en ligne : scannez tout simplement notre QR Code.
1 participation par personne avant le 20 juillet 2024 minuit. Règlement du jeu déposé chez Selar Solange KECK - Antoine MASINI - Commissaires de justice associés à Haguenau. Les 42 gagnants seront contactés par e-mail ou courrier dans les meilleurs délais suite au tirage au sort.

Nom : Prénom :
Date de naissance :/...../..... Mail :
Adresse :
CP : Ville : Tél. :

